



Elfmeterturnier

Bei schönstem Sommerwetter fanden sich am Pfingstsonntag ab 15:30 Uhr letztlich 27 Teams bei uns in den Xaver-Schlecht-Sportstätten zum ersten Elferturnier unserer jüngeren Vereinsgeschichte ein. Darunter vier reine Mädelsteams. Ein Team bestand in der Regel aus fünf Schützen und einem Torhüter.

Die Chance zur Ausrichtung dieses Events geht auf die Absprache zwischen den beiden Sportvorständen Alex Brehm (SVA) und Stefan Holzschuh (SVL) zurück.

In der Vorrunde wurde in vier Gruppen geschossen. Die besten jeder einzelnen Gruppe kamen dann weiter ins Achtelfinale wo es dann jeweils im KO-Modus bis zum Turniersieger weiterging. Gegen 21:00 Uhr konnte der Sieger offiziell gekrönt werden. Am Ende siegte „Erotico Madrid“ und konnte sich dementsprechend über eine Prämie in Höhe von 150€ freuen. Den zweiten Platz belegte die „SG Bumsbar“ (100€ Prämie) gefolgt von der Truppe „Tigast“ (50€ Prämie). Den vierten Platz belegten die Bienenfreunde Arberg unter dem Namen „The Beekeepers“ (20€ Prämie).

Kulinarisch gab es mit Hot-Dogs, Leberkäs- bzw. Käsesemmeln und Pommes auch einmal eine Alternative zu Gegrilltem.

Im Anschluss wurde noch bis in die späten Nachtstunden ausgelassen gefeiert. Ganz offensichtlich hat dieses Konzept mit kurzweiligen fußballerischen Einlagen großen Anklang gefunden. Während DJ Mike im Außenbereich dem älteren Publikum einheizte, waren im Barzelt überwiegend junge Gäste zur Musik aus der Dose am abzappeln.

Explizit hervorheben möchte ich an dieser Stelle Julian „Jeff“ Sand der sich um die Turnierleitung gekümmert hatte. Von der Anmeldung der Teams über die Erstellung und Auswertung der Turnierpläne hat alles prima funktioniert und der Verlauf lief völlig reibungslos ab!

Ein ganz herzliches Dankeschön gilt – einmal mehr – natürlich auch allen tatkräftigen Unterstützern welche dieses tolle Fest ermöglicht hatten. Sei es nun beim Auf- und Abbau, im Ausschankwagen, an der „Frittentheke“ oder auch hinterm Bartresen!

